

## Estuaire/48e anniversaire du PDG Les Pédégistes en ordre de bataille

GAO

Libreville/Gabon

La caravane des responsables politiques de la province de l'Estuaire, conduite par Paul Biyoghe Mba a sillonné toutes les circonscriptions politiques dans le cadre de la commémoration du 48e anniversaire du PDG.

DEPUIS trois semaines, la dynamique unitaire des responsables politiques du Parti démocratique gabonais (PDG), conduite par les deux membres du Comité permanent, Jules Marius Ougouébandja, et Paul Biyoghe Mba, sillonne tous les départements et arrondissements des communes de Libreville, Owendo, Ntoum et Akanda, en vue, non seulement de commémorer avec l'ensemble des populations, les 48 ans du PDG, mais également de les sensibiliser à l'importance des futures échéances politiques.

Partout où la caravane est passée, le message des différents intervenants était presque le même: mobiliser les troupes avant les échéances politiques à venir, instaurer la culture de l'unité, indispensable pour mener efficacement les batailles électorales à venir, dans le respect des valeurs du parti.

« Une occasion pour tous les Pédégistes d'exprimer et de défendre le bilan du



Photo : GAO

Quelques dignitaires du parti au pouvoir de la province de l'Estuaire.



Photo : GAO

Les militants du PDG lors de l'étape de Kango.



Photo : LBON

Le membre du Comité permanent du bureau politique, Paul Biyoghe Mba, conduit la caravane de la célébration du 12-Mars dans l'Estuaire.

Distingué Camarade Président, Ali Bongo Ondimba, candidat de notre parti, parce que beaucoup de réformes ont été engagées», a soutenu Paul Biyoghe Mba, exhortant les filles et les fils de l'Estuaire à travailler la main

dans la main, en vue d'engranger le maximum de voix au bénéfice du candidat du PDG, lors de la prochaine élection présidentielle. Le premier vice-Premier ministre a invité les siens à privilégier l'esprit



Photo : GAO

Jules Marius Ougouébandja, nouvellement promu au Comité permanent, intervenant à l'étape d'Owendo.

d'unité, de cohésion et de fraternité. Pour lui, la célébration du 48e anniversaire du PDG devrait, en principe, marquer dans la province de l'Estuaire, la précampagne pour l'élection présidentielle de 2016. « Nous devons taire

nos ego, privilégier l'intérêt général au détriment de l'intérêt particulier», a-t-il précisé. S'agissant de la situation qui prévaut au sein du PDG, avec la démission de certains cadres, Paul Biyoghe Mba a estimé que

ces démissions n'ont entaché en rien la sérénité dans cette famille politique. Selon lui, les Pédégistes de l'Estuaire sont plus que déterminés à changer ensemble, avec le président Ali Bongo Ondimba, pour un Gabon meilleur.

Le membre du Comité permanent a exhorté, à cet effet, tous les Pédégistes de l'Estuaire à se mobiliser autour des candidats qui seront investis par le PDG, en vue de conserver les trois sièges mis en jeu lors des partielles à venir. « Nous devons actuellement occuper le terrain, nous battre pour prouver aux gens que le PDG n'est pas mort. Avec le concours de tous, ces sièges doivent toujours rester aux mains des Pédégistes», a martelé le membre du Comité permanent.

Paul Biyoghe Mba et sa suite ont reçu de nombreuses doléances, notamment en matière des infrastructures de base. A l'exemple de l'état piteux de la route Ntoum-Cocobeach, Ntoum-Libreville, les populations estimant qu'elles sont oubliées.

Quant aux habitants du département de Nzomoé, ils ont formulé le souhait de voir se tenir, l'an prochain, les manifestations du 12-Mars dans leur localité, non plus dans le 5e arrondissement, comme ce fut le cas précédemment.

## Ogooué-Ivindo/Département de la Mvoung/Ovan/Œuvre de bienfaisance Du matériel médical pour le centre de santé

LLIM

Libreville/Gabon

LA ministre déléguée Chantal Abengdang Mebaley, par ailleurs membre du bureau politique du parti démocratique gabonais (PDG, au pouvoir), était, récemment, l'hôte des populations d'Ovan, dans le département de la Mvoung. Dans ses bagages, du matériel informatique, des moustiquaires imprégnées, des cartons de médicaments ainsi qu'un réfrigérateur pour la conservation des produits divers au bénéfice du centre médical local.

Pour le membre du gouvernement, c'est une joie de donner, d'apporter de l'aide à une population qui en a tant besoin et de servir, par la même occasion, de relais à l'action



Photo : LLIM

Chantal Abengdang Mebaley a offert...

du président de la République, Ali Bongo Ondimba, sur le terrain. « Je suis d'autant plus émue que les habitants sont si heureux de mon modeste soutien», a indiqué Mme

Abengdang Mebaley. Du côté du responsable du centre de santé d'Ovan, le médecin chef Gwladys Mendome, et même des populations du cru, c'était le soulage-

ment total. Tant certains bâtiments de l'hôpital étaient même fermés, faute de lits pour accueillir les patients, a informé le Dr Mendome. « Vous ne pouvez imagi-

ner le soulagement qui est le nôtre. Nous avons du mal à hospitaliser ou encore à prendre en charge les malades, car le centre était dépourvu de matériels, de médicaments. Et

que dire de ces moustiquaires ? Madame le ministre vient de nous faire un don important. Merci à elle», a dit M. Mendome, dans un souffle.



Photo : LLIM

...un important lot de matériel au centre médical d'Ovan.